

DECÁGONO AZUL

Palabras clave: AUTONOMÍA, VOLUNTAD, PARÁSITOS, ELECTROESTÁTICA

LECTURA GENERAL

Este filtro trabaja de forma parecida al Decágono azul Turquesa, pero incide más sobre la membrana celular, vaciando su contenido de radicales libres, parásitos eléctricos, adherencias y toda la carga eléctrica estática que el hombre recoge del exterior, en especial cuando viaja sobre vehículos de ruedas de caucho aislantes, con fotocopiadoras, secadores del cabello y otros aparatos que generan un gran campo de electricidad estática a su alrededor. El filtro puede colocarse sobre los propios aparatos o vehículos, o bien sobre el timo del ser humano que los utilice. Desde el punto de vista psicológico el Decágono Azul índigo activa la capacidad de respuesta, los reflejos, la serenidad, la lucidez, la claridad y especialmente la voluntad, a la vez que tiene una buena función protectora.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Despeja la fuerza del propósito y la voluntad lúcida del ser más allá del tiempo.
Torna presente la capacidad de la libertad natural de nuestra esencia, dentro del proceso evolutivo inserto en la dualidad.
Induce a la capacidad de independencia y de autonomía del ser genuino.

PLANO PSICOLÓGICO:

Despierta la capacidad de respuesta ante estímulos externos e internos.
Activa los reflejos y la rapidez ante lo inesperado.
Estimula el proceso de autodeterminación, la claridad mental, la libertad de acción de un individuo y su fuerza de voluntad.
Despierta la capacidad de autoprotección y preservación de alteraciones.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Descarga el parasitismo electroestático procedente de máquinas, automóviles, fotocopiadoras, secadores, etc.
Retarda el envejecimiento orgánico.
Descarga de radicales libres y adherencias en la membrana celular.
Reduce la tendencia a la bulimia.
Activa suavemente el meridiano de riñón y vejiga.
El Decágono Azul realiza un buen tandem con el Decágono Violeta puesto que cuando han aflorado y se han limpiado las memorias densas con el violeta, entonces el Decágono Azul puede sacarlas hacia fuera, desprenderlas y liberarlas del ser.

SEMILA PEDAGÓGICA:

Induce a la capacidad de independencia y de autonomía del ser genuino. Despierta la capacidad de respuesta ante estímulos externos, los reflejos y la rapidez. Descarga el parasitismo electroestático procedente de máquinas. Dinamiza la energía natural de cada espacio.

El código o semilla del Decágono Azul nos recuerda que somos seres libres y que ese proceso de liberación y autonomía también pasa por descargar el parasitismo electroestático que nos envuelve. Recordemos que otro decágono azul, pero en su tono claro o turquesa, nos hablaba de electricidad; pues también el Decágono Azul índigo trata la 'electricidad estática', esa que se nos pega y no nos permite emplear nuestro potencial al cien por cien, puesto que no deja de ser otro parasitismo que engulle nuestra energía; por tanto, es un gran liberador que nos conduce hacia la independencia energética. Una de sus aportaciones es la protección y la activación de los reflejos que, junto a la eliminación de la carga estática, lo hace un polígono para llevar siempre en el coche.

MEDICINA DEL HÁBITAT Y ENTORNO:

Neutraliza la electricidad estática de un lugar que contenga motores que la produzcan. Estimula y dinamiza la energía natural de cada espacio, neutralizando la inactividad, la apatía, la desmotivación y el parasitismo de los usuarios de aquel espacio. En una vivienda genera una energía protectora e impermeable a las energías externas.

El Decágono Azul índigo es un filtro que tiene la función de *protección* de las energías procedentes del exterior, pero también, y de manera muy especial, neutraliza la *sobrecarga electroestática*. Respecto a la propiedad de proteger, el Decágono Azul *evita el parasitismo de energías* y la sobrecarga psíquica procedente de seres humanos que hayan manipulado intencionadamente la energía de un lugar (incluso en el interior de un automóvil).

Protege muy bien el hábitat, en su interior y en su exterior, proporcionando mucha fuerza, poder y seguridad al lugar, evitando intromisiones indeseables.

Por otro lado, este arquetipo tiene la propiedad de eliminar, neutralizar o *contrarrestar la carga electrostática*, y está especialmente indicado para utilizar en vehículos, donde la carga de electricidad estática es muy alta. Para ello debe colocarse cerca del cristal delantero del coche, donde incida la luz natural, especialmente en viajes de largo recorrido, siendo útil no solo para evitar el exceso de radiación que se genera el motor de dicho vehículo sino para evitar posibles accidentes o evitar la gravedad de éstos es caso de ocurrir, teniendo en cuenta su capacidad de 'proteger'. Se ha comprobado que al cabo de seis meses de utilizarlo en los coches, los filtros quedan inutilizados o saturados y los vehículos vuelven a cargarse de electricidad estática. Tiene también la propiedad de neutralizar la sobrecarga electrostática emitida por los secadores del cabello y las fotocopiadoras.

CODIFICA y APORTA: libertad, protección, inspiración, integridad energética

DESCODIFICA y TRATA: sobrecarga de electricidad estática, parasitismo energético

ENTIDAD ASOCIADA: El Decálogo Azul es el ángel cuidador de la Independencia y la Respuesta.

POSIBLE RELACIÓN ASTROLÓGICA: Plutón en Sagitario.

MANTRA ASOCIADO: *Estas Libre y Protegido*

SECUENCIA NUMÉRICA: 101808

ESCUELA GEOCROM, Barcelona-Piera
www.institutogeocrom.net